

Journée Mondiale de Prière JMP mouvement œcuménique de prière
S'informer pour prier, prier pour agir.

« *Merci Tu m'as créé merveille !* »

Le 7 mars, premier vendredi de mars, les Chrétiennes des Iles de Cook dispersées dans l'océan Pacifique proposent la célébration annuelle dans plus de 146 pays autour de la terre. Cette journée nous permet de découvrir un pays avec toutes ses spécificités dans tous les domaines, de vivre l'universalité de l'Église et d'agir par notre offrande.

Les femmes chrétiennes des Iles de Cook nous invitent à prendre conscience de qui nous sommes, à nous sentir pleinement vivantes, à redécouvrir ensemble l'étonnant don de la vie.

Le psaume 138, 1-18 sera le guide de la célébration.

*Je reconnais devant toi le prodige, l'être étonnant que je suis :
étonnantes sont tes œuvres , toute mon âme le sait.*

Kia orana ! Bonjour , mais aussi
Puisses-tu vivre longtemps et vivre bien
Puisses-tu briller comme le soleil
et danser avec les vagues

Comment ne pas joindre à nos prières toutes les femmes dont la dignité et les droits sont bafoués et toutes les femmes, la moitié de l'humanité, avec la journée internationale des droits des femmes le 8 mars.

Célébrons ensemble « *Merci Tu m'as créé merveille !* »
le 7 mars à 18 heures à la maison paroissiale

Notre offrande sera dirigée vers trois organisations des Iles de Coo : la mise en œuvre d'un plan d'action pour le développement inclusif des personnes handicapées dans l'île de Mangaia, un centre d'apprentissage pour des enfants handicapés dans l'île d'Atiu, enfin la préservation des traditions culturelles dans l'île de Pukapuka.